



Comisión de Sugerencias y Reclamaciones.
Ayuntamiento de
Valladolid.
010@ava.es

Asunto 2018.12: Limpieza alcorques en La Rondilla

Hemos observado que en el barrio de La Rondilla hay varios alcorques que están muy sucios.

Concretamente no referimos, de forma particular, a los alcorques de la Plaza Ribera de Castilla que están lindando con la C/ Portillo de Balboa. Están llenos de hierbas secas, de gran altura, que dan una sensación de suciedad y abandono, en una zona bastante transitada.

SOLICITAMOS se limpien dichos alcorques para mejora del aspecto de la zona.
Gracias por su atención.

Valladolid, 11 de julio de 2018

Miguel Ángel Niño López
Presidente de la Asociación.